
STADT HEIDENAU Heidenau, 25.05.2021 
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 
über die 18. Sitzung des Verwaltungsausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Dienstag, 11.05.2021 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47, 01809 Heidenau 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende 18:57 Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 

  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Daniel Barthel  
  Herr Volker Bräunsdorf Vertretung für Cornelia 

Schmiedel 
  Frau Annette Denzer-Ruffani  

  Herr Alexander Hesse  
  Herr Reno König  
  Herr Denis Skeries  

  Frau Silke Stelzner  
  Frau Gabriele Stephan  
  Herr Steffen Thiele  

  Herr Uwe Zimmermann  
  
Verwaltung  

  Frau Marion Franz  
  Herr Jens Neugebauer  
  Herr Torsten Walther  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Horack  
 
Abwesend: 

 
  
Mitglied  
  Frau Mandy Plachta unentschuldigt 

  Frau Cornelia Schmiedel privat verhindert 
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Öffentlicher Teil 

 
 

TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 18. Sitzung des Verwaltungsausschusses.  
 
Nachfolgend begrüßte Herr Opitz die Mitglieder des Verwaltungsausschusses sowie die 
Mitarbeiter der Verwaltung.  
 
Anschließend stellte Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 11 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern des 
Stadtrates fest. 
 
Es wurde eine keine Befangenheit angezeigt oder festgestellt. 
 
Die Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 09.03.wurde bestätigt. 
 
Die Niederschrift des Verwaltungsausschusses vom 13.04.2021 befindet sich noch im 
Geschäftsgang.  
 
Für die Mitunterzeichnung dieser Niederschrift wurden durch den Vorsitzenden nachfolgende 
anwesende Mitglieder bestellt:  
 
• Frau Stadträtin Denzer-Ruffani und 
• Frau Stadträtin Stelzner. 
 
 

 
TOP  2. Beschaffung Laptops   062/2021 

 
Herr Opitz sprach zur Beschlussvorlage.  
 
Herr Stadtrat Barthel fragte nach, wie viele Verträge mit Eltern geschlossen worden, deren 
Kinder ein Leihgerät (Laptop) für’s Homeshooling benötigen. Die genaue Anzahl wird bis zur 
Stadtratssitzung ermittelt und bekannt gegeben, so Herr Opitz.      
 
Beschluss: 
 
Der Verwaltungsausschuss wird gem. § 52 Abs. 4 SächsGemO über die Lieferung von 
insgesamt 24 Notebooks zum Gesamtpreis von 26.752,51 EUR von der Dubrau GmbH 
informiert. 
 
  

zur Kenntnis genommen 
  

 
TOP  3. Beschaffung von preisgebundenen Schulbüchern, 

Lesestoffen und Arbeitsheften.   
087/2021 

 
Beschluss: 
 
Der Verwaltungsausschuss beschließt, den Auftrag zur Lieferung von preisgebundenen 
Schulbüchern, Lesestoffen und Arbeitsheften an die Firma: 
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Peter Just 
Kirchweg 2b 

01920 Nebelschütz/OT Wendischbaselitz 
 
auf der Grundlage des Angebotes vom 19.04.2021 zu vergeben. 
  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anwesend 11 
JA-Stimmen 11 
NEIN-Stimmen 0 
Enthaltungen 0 
    
  

einstimmig beschlossen 
  

 

TOP  4. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Herr Opitz informierte, dass der Termin der Einwohnerversammlung am 15.06.2021 
aufgrund der nicht absehbaren Inzidenzen in der Sitzung des Stadtrates am 27.05.2021 
aufgehoben wird. Der Ehrenamtspreis soll vermutlich in der Juni-Sitzung des Stadtrates 
verliehen werden.  
 
Herr Opitz wies darauf hin, dass zur Vereinsmeile/ABC Fete am 05.09.2021 innerhalb der 
Meile keine Parteienwerbung zulässig ist.  
 
Nachfolgend stellte Herr Opitz ein Konzept für eine Ersatzveranstaltung des diesjährigen 
Stadtfestes vor. Bisher wurde noch nichts abgesagt- doch wenn, soll eine Alternative 
angeboten werden, erklärte Herr Opitz. Mit einer kurzen PowerPoint Präsentation stellte er 
das „Heidenauer StadtFESTival“ vor.  
 
Herr Stadtrat Bräunsdorf gab positives Feedback zur Idee.  
 
Auch Herr Stadtrat Hesse äußerte sich froh über eine Alternative und bat um Einfluss der 
Erfahrungen zum Tag der Städtebauförderung.  
 
Frau Stadträtin Stephan sprach sich ebenso für den Vorschlag aus.  
 
Nach der Finanzierung, dem Hygieneplan und der Technik des „StadtFESTival“ erkundigte 
sich Frau Stadträtin Denzer-Ruffani. Herr Opitz erklärte, dass die finanziellen Mittel im 
Haushalt geplant sind und die Absicherung der Veranstaltung über die Agentur erfolgt. 
Außerdem fragte Frau Stadträtin Denzer-Ruffani wieviel die Absage des 2. Stadtfestes in 
Folge kostet. Dies konnte noch nicht benannt werden. Herr Opitz erklärte, je früher abgesagt 
werde umso günstiger wird es. 
 
Nachfolgend stellte Herr Stadtrat Barthel einen interfraktionellen Antrag auf Sondersitzung 
des Stadtrates aufgrund eines zu fassenden Weisungsbeschlusses für die 
Verbandsversammlung des Zweckverbandes „IndustriePark Oberelbe“.   
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Frau Horack 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Frau Denzer-Ruffani 
Stadträtin 

Frau Stelzner 
Stadtrat 
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